



Pressebericht

von Chris Gropengiesser
10.06.2023

MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL
e.V. im ADAC



Im Ziel der ADAC Mittelrhein Rallye 2023

Meine erste Rallye in 2023 und dann eine für mich komplett unbekannte Mittelrhein Rallye im Rahmen der DRM. Sicherlich nicht die einfachste Aufgabe.

Extrem anspruchsvolle WP's bei der Wärme für Mensch und Maschine gerade in den berühmten Weinbergen aus der Rallye-WM.

So ziemlich das anspruchsvollste was ich bisher unter die Räder genommen habe.

Am Freitag hab ich mich noch recht schwer getan, was auch anhand der WP-Zeiten deutlich wurde. Der komplette Samstag fand dann in den Weinbergen statt. Dieses Feeling dort ist einfach einmalig. Unseren Speed konnten wir von Meter zu Meter etwas steigern und ich gewann dadurch auch mehr Vertrauen.

In der letzten WP musste ich ziemlich rausnehmen, da das Bremspedal enorm weich geworden ist. Trotzdem sprang ein super 14. Gesamtplatz heraus. Es gibt auf jeden Fall noch einiges für mich zu lernen in so einem modernen Rally2 Auto.

Mein größter Dank geht hierbei an ganz besondere Menschen, dann an Keane Motorsport für ein perfekt vorbereitetes Auto und den MEGA Support, an alle die mitgefiebert haben und an René für einen top Job

Nico Meyer
Škoda Motorsport
Trillhof HandelsGES. mbH
Protex News
Sonderpreis Baumarkt
Motor Sport Club Emstal e.V. im ADAC

